



Feuerwehr, Bergrettung, Sport- und Trachtenverein finden im Vereinshaus eine neue und zeitgemäße Unterkunft.

Foto: Stecher

Großes Fest fürs Vereinshaus

Das 714.000 Euro teure Vereinshaus Niederthai wurde seiner Bestimmung übergeben.

Niederthai – Insgesamt zwei Jahre dauerte die Errichtung des neuen Vereinshauses im Unhauser Ortsteil Niederthai. Die selbst für einen 3000 Kubikmeter umfassenden Baukörper lange Bauzeit resultiert aus der Tatsache, dass in einem ersten Bauabschnitt das

Feuerwehrhaus erneuert und erweitert werden musste.

Nun konnte das 714.000 Euro teure Vorzeigewerk als Ganzes seiner Bestimmung übergeben werden. Neben den Florianijüngern erhielten auch die Bergrettung, der Trachtenverein sowie der

Skiklub eine neue Bleibe im Vereinshaus. Der Bewegungsraum für den Kindergarten und die Volksschule kann multifunktionell genutzt werden und steht deshalb auch als Schulungs- oder Veranstaltungsraum zur Verfügung. Unter anderem wurde bereits

im vergangenen Jahr im neuen Vereinshaus das 11. Geoforum Umhausen abgehalten. Es ist dies eine Fachveranstaltung der Geologie im Zusammenhang zu benachbarten Disziplinen. Und auch die Turnerinnen nutzen den Bewegungsraum fleißig. (best)